

14 de junio de 2009

La CHS lamenta la actitud vandálica que ha provocado destrozos en la Contraparada

Unos desconocidos han destrozado señalizaciones y carteles informativos en la zona recientemente recuperada

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha lamentado la actitud vandálica de unos desconocidos que han provocado daños en las señalizaciones y carteles informativos de la zona recientemente recuperada en la Contraparada (Javalí Nuevo, Murcia).

Los trabajadores de la CHS han comprobado que se han producido daños en la señalización del camino de servicio, así como en el cartel informativo colocado para explicar las características de la fauna y flora existente en el lugar.

Las obras de integración medioambiental y paisajística del entorno de la Contraparada en sus dos márgenes han permitido reconvertir las instalaciones abandonadas de la antigua depuradora por un espacio de esparcimiento para los habitantes de la zona.

En concreto, la CHS ha rellenado las estructuras, ha realizado labores de desbroce de vegetación, despeje y reperfilado del terreno en ambas márgenes sobre una superficie de 78.950 m², el levantamiento de muros para la estabilización y refuerzo de taludes con una altura media de un metro.

Con la denuncia de esta acción, la CHS quiere mostrar, informar y, sobre todo, concienciar a los ciudadanos en general para que no se repitan estos hechos, que van en contra de toda la sociedad.